

「3月には入学式」

キムシンヒョン
太宰府市国際交流員 金辛玄

3月と言えば日本では卒業式のイメージが強いですが、韓国では入学式のイメージがあります。日本では卒業式が3月、入学式が4月にあるのに対して、韓国では卒業式は2月、入学式は3月にあります。韓国は日本より卒業式と入学式が1カ月ずつ早いのです。

このため、私が日本の大学に合格したときに、韓国の高校を2月に卒業して3月末まで韓国で大学入学の準備をしていると、周りの人たちから「何でまだ韓国にいるの?」と質問されました。他の友達みんな大学に通っているのに、私一人だけ何もせず遊んでいるのが少し妙な気分でした。もちろん、この時期のずれはその先もそうとはなく、毎年春休みに帰国しても、韓国の大学は新学期が始まっており友達にあまり会えませんでした。

卒業式と入学式の時期だけでなく、日本の多くの小・中・高等学校は3学期制ですが、韓国は全て2学期制であることも違うところ。1学期が3月～8月、2学期が9月～2月までです。そして、韓国は夏と冬の休みがそれぞれ1カ月程度と長いですが、春休みは1週間を少し超えるくらいで、秋休みはありません。



このように、日本と韓国の学校は、年間スケジュールを見るだけでも少し違いがあります。1つ1つはそこまで大きな違いではありませんが、このような違いが積み重なって、それぞれの文化を作り出すのではないかと思います。

人権標語

「助けて」と
言える? 伝わる?
その環境

太宰府東中3年 野田 裕菜さん
(応募時)



よねくら さなえ
米倉 早苗 (筑紫野市針摺東) 池坊流

花材 バラ、スイトピー、ブルースター、アリウム、ヒペリカム

季節の生け花

太宰府市華道連盟

つれづれ

太宰府短歌会

母からの譲りの帯びをまといても
知らぬという母心配募る

東ヶ丘 西木 ミヤ子

寒鳥二声のみにて山密か
今朝の大雪に又寝したらし

大佐野台 宮崎 フミ

白き堀越えて垂れる連翹の
ただ一枝を吹きて風過ぐ

湯の谷 山崎 八重子

眉刷毛万年青の丸き白い花お化粧の
香のやうにふわり咲きぬ

五条 山田 乃ぞみ

コロナ禍の不況にあへぐに株価のみ
高値を維持する世界恐ろし

春日市 山本 恵一

太宰府俳句会

遠目にも光る帯塚春しぐれ

星ヶ丘 柴田 慧美子

十分の一年豆噛み砕く

馬場 有岡 和砂

マイペース守つて春の旅なりし

国分 松尾 満子

枝先の雫のゆるみ春時雨

大野城市 北 嘉与子

青空に映える飛梅まだ五輪

連歌屋 吉嗣 のり子

飛梅句会

欠伸してすることもなし日脚伸ぶ

青葉台 本山 晴子

日脚伸ぶ徐々に高まる堰の音

星ヶ丘 江里口 幸生

日脚伸ぶ角を曲がれば日差しあり

大佐野台 金丸 恵子

日脚伸ぶごと実感の入り日かな

高雄台 川路 泰子

日脚伸ぶペーパー押す阿蘇大地

大野城市 田代 りえ子

宝満句会

天空をいま開け放ち初日の出

青葉台 平野 香

水仙を供華とし気分新たにす

筑紫野市 羽野 喜久代

初日の出寅一年の走り出す

観世音寺 野田 杉子

水仙を愛でて一本貫ひけり

筑紫野市 名本 剛

鳶舞うて玄海小島初日影

長浦台 徳賀 美智子

都久志てんじん句会

初御空退職願書き終へて

筑紫野市 貞金 志帆

買ひ足して七種籠に揃ひけり

青葉台 彦坂 正学

喪中とて母の見真似の節料理

福岡市 宮津 英里子

大年の泥付きごぼつごしごと

福岡市 北川 朴洋子

初夢を言はず忘れず年男

福岡市 塩飽 たか子

太宰府川柳倶楽部

きつと好き錯覚でした淡い恋

大野城市 高原 正和

ほめ言葉影に嫉妬が透けて見え

福岡市 王丸 真知子

錯覚か鏡にうつる母を見る

都府楼 杉 良子

拉致家族いつかを信じ生きて行く

観世音寺 松浦 ちえ

幸運に肖れる日を持ち侘びる

春日市 大塚 茂